



Arriendo seguro

Sura Canal Digital Arrend

Compra Ya

INICIO PROGRAMAS PODCAST DEPORTES CIUDADES ESPECIALES

Actualizado 07 Feb 2023 13:56



Hable con el programa



Actualidad

Ecopetrol escuchará las afectaciones de su explotación en zona indígena U'wa

Comunidad indígena en Cubará dice que no permitirá más explotación de petróleo debido a las afectaciones que se han generado en la zona por Ecopetrol.



Comunidad Uwa. (Cortesía/Archivo)



— Caracol Radio | Alejandra Munévar 07/02/2023 - 11:05 h COT

Tunja • Luego de que la comunidad del pueblo indígena U'wa ubicado en el municipio de Cubará enviará un mensaje de advertencia a la comunidad en general, **para no permitir la exploración de diferentes tipos de combustibles, Ecopetrol y el Gobierno Departamental programo una reunión con el fin de discutir las afectaciones que plantea la comunidad y la propuesta que tiene la empresa para desarrollar en esta zona.**

"Efectivamente hoy vamos a tratar con Ecopetrol y la gente del gobierno departamental, sobre la no explotación del cuarto pozo del bloque Gibraltar y vamos a tratar la reparación ambiental que tiene que hacer la empresa Ecopetrol a la región, **en esta reunión vamos a estar los líderes de las Juntas de Acción Comunal de las veredas, el Cabildo Mayor U'wa, el gobierno y la comunidad.**" Dijo Gerson Aguablanca, secretario general de AsoUwa.

Lo que se espera de igual forma por parte de la comunidad indígena U'wa es que la empresa Ecopetrol, responda por las afectaciones que ha generado la explotación de petróleo en la zona, donde se han contaminado por la extracción de este hidrocarburo varias fuentes hídricas de la zona, **además se ha generado infertilidad en algunos de los terrenos en los que generalmente indígenas de la zona y campesinos cultivaban diferentes alimentos para el sustento de sus economías.**

Indígenas # Ecopetrol

También en la web

Recomendado por Outbrain

Últimas Noticias

Alcaldía Local 3 desmintió al concejal Hernando 'Nando' Piña

Ordenan 20 días de arresto al Alcalde Dau por no reintegrar a Andy Reales

Por primera vez se publica el cartel de los más buscados por violencia intrafamiliar

Ronaldinho confirma que su hijo fichará por el Barcelona

Comunidad de Suba Salitre denuncia que el distrito no quiere pavimentar una vía

Alcaldía de Turbaco anuncia inversión en escenarios deportivos



Últimas n... Deportes Entreni... Coronavir...

El siguiente artículo se está cargando

 4.1M

 1.7M

 631K

 28.9K

 616K

 126.8K



 Richmond

 MODERNA

 PODIUM
PODCAST

 ICON

 MODA

 loqueleg

 MeriStation

Asociado a:

 iab. COLOMBIA

 ASOMEDIOS

 ami

[Contacto](#) | [Contacto Ventas](#) | [Newsletter](#)

[Pago electrónico clientes](#) | [Alta de Clientes](#) | [Registro de proveedores](#)

[Aviso legal](#) | [Política de Protección de Datos](#) | [Política de cookies](#) | [Configuración de cookies](#) | [Transparencia](#) | [Código Ético](#)